



# CONSULTORES UNIVERSITARIOS DE AMÉRICA

## SPANISH

---

Fundada en el año 2013, University Consultants of América es una firma de consultoría educativa que apoya a estudiantes y familias en seis continentes, en todo el mundo. Trabajamos con estudiantes de todos los niveles, desde los estudiantes de alto rendimiento hasta aquellos que no son excelentes aun y aquellos con desafíos especiales.

UCA ofrece programas de apoyo completo en el proceso de aplicación para Escuelas, Universidades, Escuelas para Graduados e internados; para guiar a las familias a desarrollar el mayor potencial de alumnos jóvenes y ayudarlos en la transición de carreras exitosas. Aún cuando UCA tiene especial experiencia con instituciones altamente selectivas en Los Estados Unidos, ayudamos a los estudiantes que buscan escuelas de habla inglesa en todos los países.

Los clientes de UCA entienden que somos diferentes. A cada estudiante se le asigna un equipo interactivo formado por un Administrador de Cliente, un estratega, y un editor principal. Este acercamiento asegura el servicio mas personalizado sin sesgo individual o debilidades. UCA también provee soporte inigualable a través de la Biblioteca de UCA, una colección de artículos en línea, videos, hojas de instrucciones, guías de aplicación, guías y muestras de ensayos, y cientos de materiales que no se encuentran disponibles en ningún otro lugar. Consistentes con nuestros valores fundamentales de comunidad, UCA cree en la transparencia y une a nuestros actuales y ex alumnos, familias y profesionales para crear una gran red para nuestros clientes.

UCA ofrece múltiples programas, los cuales usted selecciona dependiendo de las metas de su familia. Nuestro Protocolo de servicios de aplicación CAM (Matriz de Admisión Integral) son integrales, directamente apoyan casi todo lo que involucran los procesos de admisiones. Nuestro Fuerte Inicio, Protocolo G&D, Programas Puente y programas de Lanzamiento de Vida son únicos, ofreciendo valiosa instrucción que no está disponible en otro lugar. Cada uno de nuestros servicios está diseñado para ofrecer guías y estructuras claras para nuestros clientes. Las reuniones son conducidas vía video chat y programadas para ser eficientes y no distraer a los estudiantes de sus trabajos de escuela y actividades extracurriculares.

La calidad de los servicios de UCA ha sido probada por los resultados de nuestros clientes. Cada año, los estudiantes de UCA son aceptados por las mejores universidades de América, así como por aquellas en UK y Canadá. Aun cuando las estadísticas de grupo no predicen el rendimiento individual, nuestra información muestra que el trabajar con UCA beneficia a nuestros estudiantes por un factor de 4 veces mas que lo normal. Los mejores resultados ocurren cuando los clientes mantienen una mente abierta, siguen instrucciones, y se comprometen con nosotros tan activamente como sea posible.

En UCA, nosotros no seleccionamos a nuestros estudiantes, son ellos los que nos seleccionan. Ofrecemos consultas gratuitas para la familia completa para asegurar una buena relación entre cliente y consultor. En una reciente encuesta, el 90% de los clientes de UCA indicaron que ellos estarían muy propensos a recomendar UCA a sus familias y amigos.

Queremos que su experiencia se positiva y edificante. Contáctenos para ver como UCA puede apoyar a su familia.